
自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録  平成 29年 7月 

日 時 平成 29年 7月 1日(土)19:00～20:15 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西村会長・松井副会長・姫野副会長 [総務部] 寺田・村上 [財務部] 渡部・竹中  

[広報部] 塚田・木村  [防犯防災部] 菅原・堀川・安藤 ・安部[保健衛生部]  

岩澤・遠藤 [厚生部] 若崎・椎野 [文化体育部] 菊池・高野・齋藤・岡本    

[管理組合] 田中  [ウェルシークラブ] 鈴木 ［会計監査］実近 

［25周年実行委員長］堂田   ※敬称略 

                      

◆ ２９年 7月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

内容は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 

 

１．【管理組合より】 

・H２９年 7月 1日に管理組合が発刊した第２9－１『広報もくせい西』の内容を基に 

報告を受けた。 

  ※詳細は、各世帯に配布されている『広報もくせい西』を参照願います。 

 ［西村会長より］ 

 ・以前、管理組合より、ローゼン前の段差解消について、市への要望提案を受けた件に関し、 

  状況を説明する。まず横断歩道が必要とのことで「交通総務課」に問い合わせたが、交通量 

  の観点から横断歩道の設置は難しいとのこと。その後、市に確認したが、段差改善は駐車場 

  の入り口のみと言われた。 

 

２．【２５周年記念 ウェルシー納涼会】 

 ・２５周年記念実行委員長より報告。 

  現在２５名の方にメンバー登録して頂いている。引き続き募集するので実行委員会参加を 

お願いする。 

  「飲食物出店」や「ステージでの演奏者」を募集するチラシの掲示を各自治会役員の皆様 

  にお願いする。 

  出店があるので、「火元責任者」は［堂田］で登録。火元安全の確保をします。 

 

２．【会長より挨拶・外部報告】  

 ・６月１０日に「廃棄物減量等推進員活動説明会」に参加。９月に使う「ゴミ袋」を頂いた。 

 ・６月２０日、「南が丘小学校避難所運営委員会」に参加 

 ・６月２４日、９月３日に予定されている「防災指導員等研修会及び総合防災訓練説明会」 

に松井副会長が参加。 

 

３．【財務部より】 

 ・4月～6月分の自治会費集金結果の報告。 

  ３０５件分、￥274，500集金。現時点の支出は、￥283，212（南が丘納涼会参加負担金、 

ウェルシークラブ助成金、元気っ子クラブ助成金等） 

 ・手提げ金庫購入承認について 

  従来から使用している手提げ金庫が壊れてしまい購入したい。金額は約 3 千円～5 千円程度。 

  →承認した。 

 ・各役員、７月～９月分の集金を７月内でお願いする。集計は、次の役員会にて行う。 
 



４．【防犯防災部より】 

 ・発電機が 1台壊れている。今期予算に組んでいる 20万円の枠があるので、購入方向で 

  見積を進める。 

 ・先月、災害時の要支援者の登録提出をお願いしたが、まだ出していない自治会役員の方が 

  いましたら提出をお願いする。 

 ・９月３日予定の「防災訓練」の説明会に６月２４日に参加した。防災訓練の実施場所は、① 

  広域避難場所（南が丘小学校）か②自治会避難場所（管理棟横）のどちらか選択になる。 

  どちらが良いか論議して欲しい。 

 ［意見］ここ４～５年、自治会避難場所で実施している。今回は小学校が良いと思う。 

 →広域避難場所（南が丘小学校）での防災訓練に参加することで決定。 
 

５．【厚生部より】 

・赤十字募金の集計結果報告。 

 ２９９世帯、３８，０００円を秦野市役所地域福祉課に収納した。市長からのお礼のお手紙も 

 頂いた。 

・９月に実施予定の「敬老会」のイベントについて８月度の役員会で説明する。敬老すべき 

人で希望者には、 「おまんじゅう」を配る。 
 

６．【文化体育部より】 

 ・「南が丘納涼会」のポスターを３種類作成。掲示をお願いする。 

 ・南が丘納涼会の役割分担について： 

  ７月１６日 9：00から「子供神輿」を倉庫から出す。７月２２日は、朝より自治会役員全員で 

  準備への参加をお願いする。翌日の２３日の午前も全員で「片付け」の参加をお願いする。 

  ※「抽選券つきチラシ」は、集合ポストではなく、個別ポストへ入れること。 

 ・「餅つき大会」は、会議運営の関係で、１月１４日から１月２８日に開催日を変更する。 

  事前準備のための公民館（調理場）は、１月２７日を予約している。 
 

７．【保険衛生部より】 

 ・「廃棄物減量活動等推進説明会」参加報告 

① 現在ゴミ処理施設は、「はだのクリーンセンター」と「伊勢原清掃工場」の２箇所だが、 

 伊勢原工場老朽化のため、平成３７年度末までに一箇所の運営となる。 

② 「地域清掃」で出る、「草ゴミ」は分別のこと。「秦野市環境資源センター」に依頼することに 

 より、別途回収される。 

［意見］ 

管理組合も関係するので、「地域清掃」について「管理組合」にもこのことを伝えて欲しい。 

 →自治会総務部が、「管理組合」の会合に参加しているので、その時に説明する。 

 

８．【広報部より】  

・各イベント時に写真を撮っているが、個人情報や肖像権の問題もあり、掲示方法に関し、 

 苦慮している。論議して欲しい。 

［意見］ 

・本人の承諾なしに、ホームページなどに掲載するのは、拡散してしまう危険があるので 

   やめた方が良い。 

  ・年度末に各イベントの成果として、管理棟１Fに掲示してどうだろうか。管理棟内であれば 

   変質者も来ないだろうし、わざわざ「写真」を撮影する人もいないだろう。 
  →※年に一度、管理棟１Fに期間を決め掲示することに決定。 

 

※次回役員会 平成２９年８月５日（土）１９：００～  

 ※各役員は、自治会費集計のため、１８：３０に集合 

 ※各部長は部長会開催のため、１７：３０に集合                       －以上－ 


